



Friedenslicht Schweiz
Lumière de la Paix Suisse
Luce della Pace Svizzera

Communiqué de presse 2023

«Partage la lumière - soit la lumière»

Cette année aussi, la petite flamme allumée dans la grotte de la nativité à Bethléem, voyagera de main en main, afin d'illuminer le monde. Cette action revêt une signification particulière en 2023, puisqu'il a fallu assurer la sécurité des personnes qui l'ont fait voyager dans des zones de conflit. Là où les mots manquent, cette flamme représente l'espoir pour la justice et la dignité humaine : l'action de la Lumière de la Paix perdure exactement pour ces raisons, depuis 30 ans, dans 30 pays, en Europe et au-delà.

Au soir du 3^e dimanche de l'Avent, le 17 décembre 2023, des milliers de femmes, d'hommes et d'enfants accueilleront la Lumière de la Paix venant de Bethléem, à Bâle, Fribourg, Lucerne et Zurich. Elle rejoindra ensuite les paroisses, sous la protection des fidèles.

Cette action indépendante de toute confession et non commerciale veut créer un lien entre personnes de tout âge, seules, en bonne santé, malades ou handicapées, de toute couleur de peau, de religion et de culture.

Pour que cette petite flamme devienne un océan de lumière, l'association Lumière de la Paix Suisse remercie les écoles, les sociétés de jeunesse, les communautés politiques, associations de samaritains et toutes les autres personnes participant à l'action. Toutes souhaitent que cette lumière transmette leur souhait pour la paix.

Lumière de la Paix Suisse, parrainée par la Fondation Denk an mich

La **Fondation Denk an mich** est marraine de longue date de la Lumière de la Paix. Elle soutient financièrement les vacances et activités de loisirs pour les personnes en situation de handicap depuis 55 ans. Les dons volontaires et une partie des bénéfices de la vente de lanternes de Lienert-Kerzen AG à Einsiedeln sont reversés à la **construction de villages de vacances Reka pour des vacances en famille sans obstacles**.

2023/24: Lumière de la Paix Suisse en coopération avec l'action Chanteurs étoiles/Missio

Le 6 janvier 2023, les chanteurs étoiles ont apporté la Lumière de la Paix dans de nombreux endroits en passant de maison en maison.

Pour toute question concernant ce communiqué de presse ou pour obtenir des images libres de droit, veuillez vous adresser à :

Lumière de la Paix Suisse www.friedenslicht.ch/fr/ | kommunikation@friedenslicht.ch

